
Abg. Herchenbach-Herweg begrüßte, dass die Protokolle des Fachbeirates auch in leichter 
Sprache zur Verfügung stehen. 
 
SkB  Albrecht dankte dem Fachbeirat dafür, dass auch Namen bekannt gegeben werden, statt 
wie bisher nur Abkürzungen. Dies erleichtere die Kontaktaufnahme zu den Mitgliedern des 
Fachbeirates. 
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis.   
 


